

EM 08 Vorbereitung

Hallo Fußballfreunde! Am 27. Mai ab 20:15 trifft Österreich auf Nigeria. Das vorletzte Vorbereitungsspiel findet an einem ungewohnten Dienstag statt, unser Nationalteam empfängt eine starke afrikanische Mannschaft, die im diesjährigen Afrika Cup erst im Halbfinale an Ghana scheiterte und in der Weltrangliste auf Nummer 39 zu finden ist. Am Freitag, 30. Mai 2008 gibts im Grazer Stadion das 2. Freundschaftspiel. Österreich vs. Malta heißt dieses Mal die Begegnung und ist die Bewährungsprobe für Österreich.

Andreas Ivanschitz hat hier das letzte Mal die Möglichkeit sich mit einer ordentlichen Leistung zur Europameisterschaft zu verabschieden und ein wenig Stimmung für die EURO 2008 zu machen. Das letzte Aufeinandertreffen mit Malta ist noch nicht allzulange her. Damals endete das Aufeinandertreffen auf der Insel mit einem 1:1. Damals versenkte Andreas Ivanschitz einen Freistoß in der 49. Minute zum Endstand. Das maltesische Team tankte zuletzt gegen Liechtenstein mit einem 7:1 gehörig Selbstvertrauen, ungeachtet dessen zählt für unsere Nationalelf nur ein Sieg. Im Landgasthof Rechberger werden alle Spiele live auf der Großleinwand im Freiluftstadl übertragen! - Sei dabei, es wird spannend! - Fußball Europameisterschaft 2008 - Szene1-Gruppe